

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Syariah dan diajukan pada Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipan secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan berlaku.

Serang, 07 November 2018

**Hesti Nurhasanah**  
**NIM. 141600067**

## ABSTRAK

**Nama : Hesti Nurhasanah, NIM : 141600067, Judul Skripsi : Pengaruh Kontribusi Persepsi Pendidikan Dan Tingkat Pendapatan Terhadap Kesadaran Berasuransi Orang Tua Siswa Paud Harapan Bunda Kota Serang.**

Persepsi adalah pengamatan tentang objek, peristiwa atau hubungan-hubungan yang diperoleh dengan menyimpulkan informasi dan menafsirkan pesan. Persepsi merupakan suatu proses menginterpretasikan atau menafsir informasi yang diperoleh melalui sistem alat indera manusia. Ada tiga aspek di dalam persepsi yang dianggap relevan dengan kognisi manusia, yaitu indera, pengenalan pola, dan perhatian. Menurut S. Asngari, pengalaman masa silam memiliki peran penting yang mempengaruhi proses pembentukan persepsi, yaitu pada tahap interpretasi stimuli-stimuli atau yang disebut dengan proses seleksi. Faktor-faktor fungsional yang menentukan persepsi seseorang berasal dari kebutuhan, pengalaman masa lalu dan hal-hal lain termasuk yang disebut sebagai faktor-faktor personal.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam peneliti ini adalah: 1). Apakah ada hubungan antara persepsi tentang pendidikan terhadap kesadaran berasuransi dana pendidikan syariah di Paud Harapan Bunda? 2). Apakah tingkat pendapatan berpengaruh terhadap kesadaran berasuransi dana pendidikan di Paud Harapan Bunda?

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui hubungan antara persepsi tentang pendidikan terhadap kesadaran berasuransi dana pendidikan syariah di Paud Harapan Bunda. 2) Untuk mengetahui hubungan antara tingkat pendapatan terhadap kesadaran berasuransi dana pendidikan syariah di Paud Harapan Bunda.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Penelitian ini menggunakan metode uji instrument data, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis (t) dengan bantuan program *Statistic Product and Service Solution* (SPSS).

Terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai  $t_{hitung} X_1$  sebesar 4.320,  $t_{hitung} X_2$  sebesar 5.065 dan nilai  $t_{tabel}$  dengan menggunakan tingkat signifikan  $\alpha = 5\%$   $df(n-k-1) = (50-2-1) = 47$  maka besar  $t_{tabel} = 2.01174$  jadi  $t_{hitung} X_1$  dan  $X_2 > (4.320, 5.065 > 2.01174)$  dan tingkat signifikan  $X_1$  dan  $X_2$  0.013, 0.044 lebih kecil dari 0.05. Dengan demikian  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak, yang artinya secara parsial variabel independenya itu persepsi tentang pendidikan dan tingkat pendapatan tersebut berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen yaitu Kesadaran berasuransi syariah.

**Keyword: Pendidikan, Tingkat Pendapatan, Kesadaran Berasurans**



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

**Jl. Jenderal Sudirman No. 30 Serang 42118 Telp.(0254) 2003323**

**Fax.(0254) 200022**

Nomor : Nota Dinas

Lamp : Skripsi

Hal : Pengajuan Ujian Munaqasyah

Kepada Yth

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Islam UIN “SMH” Banten

Di-

Serang

*Assalamu’alaikum Wr. Wb.*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara **Hesti Nurhasanah, NIM : 141600067**, Judul Skripsi : **Pengaruh Kontribusi Persepsi Pendidikan Dan Tingkat Pendapatan Terhadap Kesadaran Berasuransi Orang Tua Siswa Paud Harapan Bunda Kota Serang**, diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Asuransi Syariah UIN “SMH” Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dengan segera dimunaqasyahkan.

Demikian atas perhatian bapak kami ucapkan terima kasih.

*Wasalamu’alaikum Wr.Wb.*

Serang, 07 November 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi, S.H. M.H.**  
NIP. 19670924 198903 1 001

**Soliyah Wulandari, M.Sc**  
NIP. 19850102 201503 2 004

## **PERSETUJUAN**

### **PENGARUH KONTRIBUSI PERSEPSI PENDIDIKAN DAN TINGKAT PENDAPATAN TERHADAP KESADARAN BERASURANSI ORANG TUA SISWA PAUD HARAPAN BUNDA**

Oleh

**HESTI NURHASANAH**

NIM : 141600067

Menyetujui

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi, S.H M.H.**  
NIP. 19670924 198903 1 001

**Soliyah Wulandari, M.Sc**  
NIP. 198501022 01503 2 004

Mengetahui

Dekan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

Ketua  
Jurusan Asuransi Syariah

**Dra. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI,**  
NIP. 19640212 199103 2 003

**Rustamunadi, S.H., M.H**  
NIP. 19670924 19890 3 001

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Hesti Nurhasanah, NIM: 141600067** yang berjudul **Pengaruh Kontribusi Persepsi Pendidikan Dan Tingkat Pendapatan Terhadap Kesadaran Berasuransi Orang Tua Siswa Paud Harapan Bunda**, telah diujikan dalam sidang Munaqosyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Pada tanggal 07 November 2018. Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 07 November 2018

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

NIP.

NIP. \_\_\_\_\_

Anggota,

Penguji I

\_\_\_\_\_  
Penguji II

\_\_\_\_\_  
NIP.

\_\_\_\_\_  
NIP.

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi S.H., M.H**

NIP. 19670924198903001

**Soliyah Wulandari, M,Sc**

NIP. 198501022015032004

## **PERSEMBAHAN**

*Sujud syukur ku persembahkan pada ALLAH SWT yang maha kuasa, berkat dan rahmat detak jantung, denyut nadi, nafas dan putaran roda kehidupan yang diberikan-Nya hingga saat ini saya dapat mempersembahkan skripsi ku ini pada orang-orang tersayang.*

*Yang teristimewa Kedua orang tuaku tercinta Ayahanda H. Hasanudin dan Ibunda HJ. Rohiyah Yang selalu bersedia memberiku cinta dan kasih sayang tiada henti, mendidik dan membimbingku hingga dewasa, mengajarkanku untuk pantang menyerah, selalu bersabar dan ikhlas, bersikap bijak dan tidak emosional menghadapi masalah dalam hidup. Ridho Allah adalah Ridho Orang tua. Terima kasih atas doa yang kalian panjatkan tiada hentinya untuk kebaikan dan kebahagiaanku.*

*Untuk keluargaku tersayang Haryati, Ridwan, Mukhsin, dan Adikku Kiki Rofiki yang selalu memberikan dukungan, semangat dan selalu mengisi hari-hariku dengan canda tawa dan kasih sayangnya serta rasa sayang dan cintanya yang begitu indah buatku.*

*Sahabat seperjuanganku Fitri sifa Sofia, Uswatun Hasanah, Silviani, Futihatul Jannah, Rifaatul Mahmudah, Ilas Suningrat dan Seliawati yang selalu memberikan semangat dan dukungan serta canda tawa yang sangat mengesankan selama masa perkuliahan, susah senang dirasakan bersama dan sahabat-sahabat seperjuanganku yang lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih buat kalian semua i love you.*

*Untuk seseorang yang selalu menemani dan memberikan motivasi selama penyelesaian studiku, terima kasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.*

## MOTTO

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ وَاتَّقُوا اللَّهَ

إِنَّ اللَّهَ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ ﴿١٨﴾

- *Hai orang-orang yang beriman, bertaqwalah kepada Allah dan hendaklah Setiap diri memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat); dan bertaqwalah kepada Allah, Sesungguhnya Allah Maha mengetahui apa yang kamu kerjakan. (QS. Al-Hasry ayat 18)*
- **Sesungguhnya Dibalik Kesusahan Ada Kemudahan Maka Berkatalah Yang Baik Dan Benar.**

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama Hesti Nurhasanah, lahir di Serang 12 Juni 1994. Penulis adalah anak keempat dari lima bersaudara, dari pasangan Ayahanda H.Hasanudin dan Ibunda Hj Rohiyah

Jenjang pendidikan formal yang telah ditempuh di SDN Umbul Tengah 1 lulus tahun 2006, kemudian melanjutkan di SMP NEGERI 1 Kramatwatu lulus tahun 2009, kemudian melanjutkan studi di MA Darunna'im lulus tahun 2013, kemudian melanjutkan ke perguruan tinggi Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam yang beralih menjadi Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Tahun 2017 pada Fakultas Ekonomi Bisnis Islam dengan program studi S1 Jurusan Asuransi Syariah.



## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah hanya kepada-Mu Ya Allah SWT hamba bersimpuh, bersyukur atas segala nikmat dan karunia, atas limpahan rahmat dan rahim-mu yang tiada pernah terputus engkau berikan, sehingga menjadikan kekuatan tiada habisnya bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir menempuh gelar s1 ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa selalu tercurahkan kepada baginda nabi besar Muhammad SAW. Beliau adalah sesosok figur manusia sempurna yang patut dijadikan teladan dalam mengarungi kehidupan. Semoga kesejahteraan senantiasa menyelimuti keluarga dan sahabat nabi beserta seluruh umat muslim di dunia ini. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, MSI, Dekan Fakultas Eonomi Dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin

Banten yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.

3. Bapak Rustamunadi, S.H., M.H. Ketua Jurusan Asuransi dan Bapak Hanafi, M.Pd., M.A. Sekretaris Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Rustamunadi, S.M. M.H. sebagai pembimbing I dan Ibu Soliyah Wulandari, M.Sc sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama dosen yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Ibu Suhaeroh selaku ketua Yayasan Paud Harapan Bunda yang telah mengizinkan dan membantu penulis dalam penelitian ini.
7. Ibu Riatul Jannah S.Ag selaku Bendahara Paud Harapan Bunda yang telah memberi saran dan arahan dalam penelitian ini.
8. Guru dan Wali murid yang ada di Paud Harapan Bunda Kota Serang.

9. Keluarga besar Asuransi Syariah yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT, membalasnya dengan pahala yang berlimpah. Amin akhirnya dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat konstruktif dari semua pihak, guna perbaikan skripsi ini.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlimpah Amin.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penelitiannya. Untuk itu kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Akhirnya hanya kepada Allah penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Serang, 07 November 2018

Penulis,

**Hesti Nurhasanah**  
**NIM. 141600067**



## DAFTAR ISI

<b>PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI</b> .....	i
<b>ABSTRAK</b> .....	ii
<b>NOTA DINAS</b> .....	iii
<b>SURAT PERSETUJUAN MUNAQASYAH</b> .....	iv
<b>PENGESAHAN</b> .....	v
<b>PERSEMBAHAN</b> .....	vi
<b>MOTTO</b> .....	vii
<b>RIWAYAT HIDUP</b> .....	viii
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	ix
<b>DAFTAR ISI</b> .....	x
<b>DAFTAR TABEL</b> .....	xi
<b>DAFTAR GAMBAR</b> .....	xii
<b>BAB I PENDAHULUAN</b>	
A. Latar Belakang Masalah .....	1
B. Identifikasi Masalah .....	11
C. Batasan Masalah.....	12
D. Perumusan Masalah.....	12
E. Tujuan Penelitian.....	13

F. Manfaat Penelitian .....	13
G. Sistematika Penelitian .....	14

## **BAB II KAJIAN PUSTAKA1**

A. Kesadaran Berasuransi .....	15
1. Pengertian Kesadaran .....	15
2. Jenis-jenis Kesadaran .....	15
3. Fungsi Kesadaran ( <i>shallice</i> ) .....	17
B. Konsep Dasar Tentang Persepsi Pendidikan .....	18
1. Pengertian Persepsi .....	18
2. Proses Terbentuknya Persepsi .....	19
3. Syarat Terjadinya Persepsi .....	22
4. Pengertian Pendidikan .....	23
5. Tujuan Pendidikan .....	27
6. Fungsi Pendidikan .....	28
7. Manfaat Pendidikan .....	29
C. Konsep Dasar Tentang Tingkat Pendapatan .....	30
1. Pengertian Pendapatan .....	30
2. Sumber Pendapatan .....	31
3. Jenis-jenis Pendapatan .....	33
D. Konsep Dasar Asuransi Syariah .....	34
1. Pengertian Asuransi Syariah .....	34

2. Produk-produk Asuransi Syariah .....	37
3. Manfaat Asuransi Syariah .....	39
4. Prinsip-prinsip Asuransi Syariah .....	41
E. Kerangka Pemikiran .....	44
F. Penelitian Terdahulu .....	46
G. Hipotesis Penelitian .....	47

### **BAB III METODE PENELITIAN**

A. Tempat Dan Waktu Penelitian .....	44
1. Tempat Penelitian .....	48
2. Waktu Penelitian .....	48
B. Populasi Dan Sampel .....	48
1. Populasi .....	48
2. Sampel .....	49
C. Jenis Dan Sumber Data .....	49
1. Data Primer .....	50
D. Teknik Pengumpulan Data .....	50
1. Kuesioner Atau Angket .....	50
2. Studi Pustaka .....	51
E. Teknik Analisis Data .....	51
1. Uji Instrumen Data .....	52
2. Uji Asumsi Klasik .....	52

3. Uji Hipotesis .....	55
F. Operasional Variabel .....	57
<b>BAB IV PEMBAHASAN DAN HASIL PENELITIAN</b>	
A. Gambaran Umum Perusahaan .....	59
B. Deskriptif Data .....	62
C. Uji Persyaratan Analisis .....	65
D. Pembahasan Hasil Penelitian .....	78
<b>BAB V PENUTUP</b>	
A. Kesimpulan.....	80
B. Keterbatasan .....	80
C. Saran-Saran .....	81
<b>DAFTAR PUSTAKA</b>	
<b>LAMPIRAN-LAMPIRAN</b>	



## DAFTAR TABEL

Tabel 3.1 Jawaban Pernyataan .....	51
Tabel 3.2 Operasional Variabel .....	57
Table 4.1 Karakteristik Responden Jenis Kelamin .....	63
Tabel 4.2 Karakteristik Responden Berdasarkan Umur .....	64
Tabel 4.3 Karakteristik Responden Berdasarkan Pendidikan .....	64
Tabel 4.4 Uji Validitas Persepsi Tentang Pendidikan (X1) .....	65
Tabel 4.5 Uji Validitas Tingkat Pendapatan (X2) .....	66
Tabel 4.6 Uji Validitas Kesadaran Berasuransi .....	67
Tabel 4.7 Uji Reabilitas Instrumen Persepsi Pendidikan .....	68
Tabel 4.8 Reabilitas Instrumen Tentang tingkat Pendapatan .....	68
Tabel 4.9 Reabilitas Instrumen Kesadaran Berasuransi .....	69
Tabel 4.10 Uji Multikolinearitas .....	71
Tabel 4.11 Uji Glesjer .....	72
Tabel 4.12 Hasil Uji Autokorelasi .....	73
Tabel 4.13 Koefisien Korelasi .....	74
Tabel 4.14 Pedoman Interpretasi Koefisien Korelasi .....	75
Tabel 4.15 Uji F Simultan .....	75
Tabel 4.16 Uji Koefisien Determinasi .....	76
Tabel 4.17 Uji T .....	77

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Proses Terbentuknya Persepsi .....	21
Gambar 2.2 Kerangka Pemikiran .....	46
Gambar 4.1 Uji Normalitas .....	70
Gambar 4.2 Uji Heteroskedastisitas .....	72